

ももばらだより10月

令和7年10月31日 玉造幼稚園 もも・ばら組

運動会後の遊び

パラバルーン



たのしいね♪



虹みたい！

今まで年長さんのパラバルーンを見て「すごいなあ」と言っていましたが、なんと運動会が終わってからパラバルーンの中に入れてもらいました！不思議な空間に大興奮の子どもたちでした♪

ダンス・体操

運動会で踊ったダンスが大好きな子どもたち。みんなで踊ったダンスはもちろん、年長さんや年中さんのダンスもいつのまにか覚えて楽しく踊っています♪

おたまじゃくしの体操♪



スマイル♪



絵の具で絵をかく(経験画)

運動会や園外保育など、楽しかったことや思い出に残ったことをイメージしながら、絵の具で絵をかいています♪ぐるぐるかいているように見ても、「金魚が泳いでるところ！」「ペンギンをぼくがみてるの！」など子どもたちの中にはお話の世界が広がっています。この年齢ならではの表現がいっぱいです。

かけっこしているところ！



ロードトレイン楽しかったな♪



きんぎょになってるの！



どんぐりいっぱい♪

玉造公園



せみのぬけがらだ！



どんぐりだ！

10月のねらい

- 先生や友達と一緒に伸び伸び体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- 伸び伸びとかいたりつくったりすることを楽しむ。
- 身近な自然に触れ、興味をもって遊ぶ。

子どものつぶやき

☆教育的意図をもった働きかけ

子どもの姿

☆異年齢児の活動を教師も一緒に見たり、応援したり、参加した

りしながら、憧れや親しみ、楽しさを感じられるようにする。

☆いろいろな運動遊具に興味をもって楽しめるように、支えた

り励ましたりする。

秋の自然に親しむ

どんぐり



コロコロ～！



どんぐりの赤ちゃん
あったよ！



この道とあって…

「公園でどんぐりを拾ったよ！」とお友達が幼稚園に持ってきてくれたことをきっかけに、お部屋でどんぐりや葉っぱなど自然物を使って遊び始めました。道をつくって転がしたり、おうちをつくったり、料理の材料にしたり…玉造公園で拾ってきた『メタセコイア』や、天王寺動物園で拾ってきた縁のどんぐりも加わり、さらに遊びが広がっています♪